スタンドパイプ訓練

北浜川西町会より

平成27年11月22日、毎年恒例となった「スタンドパイプ」の訓練を行いました。 大井消防署の方が5名来てご指導くださいました。

まずは大人が2人1組となり、1人はスタンドパイプを操作、もう1人はホースを投げて放水操作をしました。まっすぐ投げることはなかなか難しく、うまくいくと拍手が起きました。

次に子どもたちが消防署の方の手伝いの もと、ホースの筒先を持って、放水訓練を 行いました。みんな張り切って列に並び、 順番を待ちました。水が勢いよく出るとど の子も満足の表情で、その場の雰囲気が一 気に和みました。

終了後、ミニポンプ隊が区内一斉防災訓練のため練習を行いました。直接消防署の方にご指導を受け、いろいろな質問をすることができました。



小さくても放水訓練

<マイ・タウン21編集委員より>

大井第一マイタウン21 〜地域のつながり のために〜 マイ・タウン21副編集長 松井 一雄

毎号「大井第一マイ・タウン21」をお 読みくださり、誠にありがとうございます。 編集委員会一同、読者の皆様のご理解・ご 支援を深く感謝しております。

大井第一地区には21の町会・自治会、 それを統括している大井第一町会連合会や 青少年対策地区委員会等地域の組織があり ます。また、地域センターや学校、児童セ ンター、図書館等品川区の施設もあります。 これらの組織では独自で、時には連携して、 区民のために「区民まつり」のようなイベ ントや青少年の健全育成、防災訓練等の活 動を進めています。こうした活動について の情報をお伝えし、皆様の参加を呼び掛け ていくことが本誌の役目です。

今、様々な面から地域の皆様同士のつながりが求められています。個人を重視する現代社会だからこそ、人々はつながりを求

めているように思いますし、実際つながり が必要となる場面は多々想定できます。

例えば、有ってはならないことですが、 災害時には否応なしに地域の皆様のつなが りを基本とした協力体制が必要になります。 地域のつながりは日頃から皆様同士が行事 等の活動を通して出会い、知り合い、親し み、理解し、共に行動することによってつ くられると私は考えています。

本誌は皆様に地域の様々な活動等をご紹介することにより、地域への参加意欲を高める一助になることを目指して編集していく所存です。これからもご愛読の程、よろしくお願いいたします。



和気あいあいの中にも真剣な編集会議

- ★「大井第一マイ・タウン21」は、地域の行事や情報を掲載しております。ご投稿いただく記事を募集しております。お気軽に発行連絡先へお問い合わせ下さい。
- ★「大井第一マイ・タウン21」は、区のホームページにも掲載されています。 ホームページでは、写真やイラストがカラーで掲載されておりますのでぜひご覧ください。

http://www.city.shinagawa.tokyo.jp/

大井第一マイ・タウン21